Information Finale N3 à Pau

A la suite de la crue majeure du 18 juin qui a provoqué d'importants dégâts en amont du SEVPP et sur le bassin du Pont d'Espagne.

Nous tenons à rassurer les compétiteurs sur *le maintien de la finale N3 à Pau*.

Toutefois des travaux sont prévus pour la remise en état du bassin du Pont d'Espagne et la remise en eau du SEVPP sur le mois à venir.

La période de travaux n'étant pas fixée ni leur durée, <u>le choix du bassin définitif vous sera</u> <u>communiqué le 4 octobre</u>.

Sportivement

Nasser BELABDI R1 de la compétition